

Le plein emploi et une attention particulière au travail décent permettront d'éradiquer efficacement la pauvreté

Geplaatst op donderdag 18 oktober 2012 | 



17 octobre 2012 : À l'occasion de la Journée internationale pour l'éradication de la pauvreté, la CSI a mis en exergue une série de mesures précises qui doivent être prises en vue d'une éradication efficace de la pauvreté.

Alors que nous ne sommes plus qu'à trois ans de la date limite fixée pour la réalisation du premier Objectif du Millénaire pour le développement, ayant trait à la pauvreté dans le monde, moult efforts doivent encore être déployés pour mettre en œuvre des politiques de plein emploi et de travail décent.

« Au niveau mondial, le chômage et la pauvreté ont considérablement augmenté depuis le début de la crise économique et financière en 2008. Nous tenons, une fois encore, à rappeler à la planète entière que les puissantes élites financières et le monde des affaires continuent de dicter les politiques alors que les populations ordinaires continuent, elles, de souffrir », a déclaré Sharan Burrow, secrétaire générale de la CSI.

La Confédération syndicale internationale pense que pour éradiquer la pauvreté dans le monde, les gouvernements devraient se concentrer sur des actions en vue de créer des emplois et de veiller à réglementer les banques et le secteur financier afin qu'ils se concentrent sur la croissance et le développement dans l'économie réelle. Il convient en outre de maintenir l'aide publique au développement, voire de l'accroître lorsque cela est possible, plutôt que de la sacrifier sur l'autel de l'austérité.